



Verein zur Förderung des Radsports in Gäufelden e.V.

Breitestraße 9 71126 Gäufelden
 Vorsitzender: Reiner Dinger Breitestraße 9 71126 Gäufelden
 ☎ 0 70 32 / 7 16 43 (privat) ☎ 0 70 32 / 970 770 (geschäftlich)
 E-Mail: Dinger.gsoeschelbronn@t-online.de
 www.vfr-gäu.de
 Bankverbindung: Kreissparkasse Böblingen BLZ 603 501 30 Konto-Nr. 10 30 866

An die Mitglieder

Gäufelden, im Dezember 2008

13. Mitgliederbrief

Werte Mitglieder,

im letzten Mitgliederbrief berichtete ich Ihnen vom Bahneröffnungsfest und gab einen Ausblick auf die weiteren Veranstaltungen des Jahres - diese fanden guten Anklang; die Sixdays-Night musste ausfallen. Der RSV veranstaltete dafür einen "KIDS-DAY" mit Rennbahnhocketse am 11. Oktober zur Nachwuchsgewinnung. 50 Kinder und Jugendliche konnten ihr Geschick und Können auf der Radrennbahn erproben.

Das Abschiedsrennen von Gerd Dörich im Juni war eine tolle Bahnradspport-Veranstaltung - nicht zu verstehen war, dass trotz der hochkarätigen Fahrer das Radstadion nicht gefüllt war. Dies macht uns

Sorge bzgl. unserer großen Renntage - wir brauchen ein möglichst ausverkauftes Haus.

Die LV-Meisterschaften Jugend & Junioren am 11. & 12.7. und die der weiblichen Jugend und der Juniorinnen am 17.7. waren mehr oder weniger Familienver-



Bruno Risi und Gerd Dörich



Bahnprofis am 18.06.

anstaltungen. Die Leistungen der jungen Akteure waren sehenswert und gut.

Der Südwestvergleich Bahn der Jugend und Junioren fand am 09.08. statt. Die Landesverbände aus Baden, Nordrhein-Westfalen und Württemberg (Bayern fehlte wegen eines Staus auf der Autobahn) maßen sich in spannenden Rennen. Klarer Sieger wurden die Württemberger mit den Fahrern aus Öschelbronn.



Bahnvierer des RSV wird Vize-Meister

Rennsportler auch mal direkt unterstützen.

Zur Tätigkeit des Vorstandes ist zu berichten, dass in diesem Jahr nochmals mehrere Bausteine gezeichnet werden konnten; das Spendenaufkommen mit 13.000 € war zwangsläufig nicht mehr so hoch wie in den Vorjahren. Auch wenn alle glauben das Radrennstadion usw. wäre fertig, so stehen doch weitere Arbeiten und Beschaffungen an (Zaun zur Einfriedung, Beschallungsanlage, Betonfläche im Innenraum). Dafür werden auch künftig Spenden benötigt. Vielleicht können wir die

Nachdem die letzte Rechnung (Beleuchtungsanlage) eingegangen war, gingen wir sofort an die Abrechnung. Die Kosten für die Sanierung des Bahnbelages, die Asphaltierung im Innenraum und die Erstellung der Beleuchtungsanlage lagen bei netto 129.000 €. Der Förderverein konnte alle Rechnungen begleichen (lediglich die Aufnahme eines Darlehens von 22.000 € bei einem Mitglied war notwendig). Zusammen mit den geleisteten ehrenamtlichen Arbeitsstunden (aufgeschrieben wurden insgesamt 6600 Stunden) wurde die Gesamtabrechnung beim WLSB eingereicht. Zwischenzeitlich wurden die Fördergelder bewilligt und kommen jeweils hälftig 2009 und 2010 zur Auszahlung. Dann können wir das Darlehen sofort zurückzahlen. Auch können wir nun Abrechnung für die Förderung der Gemeinde Gäufelden vorlegen. Wir hoffen, dass wir für die großartige Leistung entsprechend finanziell unterstützt werden.

Die Finanzierung des gesamten Projekt steht auf mehreren Füßen. Das Dach finanzierte der RSV, die Fotovoltaikanlage die Sonnenradler GbRmbH und die Sanierung der Förderverein. Die Sonnenradler bestreiten aus den Stromerträgen eine Dachmiete für den RSV und den eigenen Kapitaldienst. Der RSV muss für die Tilgung und Schuldendienst des Dachbaus zusätzlich zur Dachmiete etwa 14.000 € jährlich erwirtschaften. Der Förderverein trägt dazu mit der Vermarktung der Bandenwerbungsflächen im Radstadion bei. Gut die Hälfte der Banden sind verkauft worden - der RSV hat nach Abzug einer 10-%igen Vergütung und der Unkosten vom Förderverein 9.000 € erhalten.



Empfang für Fabio Nappa

Sollten Sie jemanden kennen, dessen Firma an einer Werbung an der Balustrade im Radstadion Interesse hat, so verweisen Sie ihn bitte an mich (Preis je 3m-Platte zwischen 200 und 350 € pro Jahr).

Auch in diesem Jahr habe ich wieder mehrere Gruppen durch die Rennbahn geführt und über die Geschichte der Bahn berichten können. So konnten sich z.B. die Senioren des Sportkreises Böblingen am Objekt informieren. Ich biete diesen Dienst für Gruppen auch künftig gerne an (bei Bedarf rufen Sie mich an und wir vereinbaren einen Termin). Der kleine Obolus dafür kommt unserer Kasse zugute.

Für den RSV war das Jahr auch sportlich hervorragend - viele Superplatzierungen konnten erreicht werden. Herausragend zu nennen sind die Bronze- (Moritz Pfeiffer), die Silber- (Tim Barth) und die beiden Goldmedaillen (Fabio Nappa und Nico Schoch) bei den Deutschen Meisterschaften im Jugend- und Juniorenbereich.



KIDS-DAY im Oktober

Leider sind die Vorkommnisse im Profirennsport unserer Sache ganz und gar nicht zuträglich. Wir sind die Leidtragenden und können nur für unsere Amateure schauen, dass so etwas bei uns nicht vorkommt. Erfolg ist toll, aber bitte nur legal und auf fairem Weg.

Die Auswirkungen für uns sind noch gar nicht abzuschätzen, doch bei ersten Gesprächen mit Sponsoren und Werbenden für die Rennen 2009 erhielten wir schon entsprechende Antworten.

Am 29. November fand die Jahresabschlussfeier des RSV im Saal der Gaststätte am Radstadion statt. Der Rückblick auf das Bau- und Sportjahr 2008 war schön und machte alle auch etwas stolz.

Auch an der Hauptversammlung werde ich die Präsentation von Bildern der Bautätigkeit 2008 oder die des Einweihungsfestes zeigen.

Das Radsportheim ist z.Z. leider ohne Wirt. Die Neueröffnung der Gaststätte wird voraussichtlich zum Februar 2009 klappen. Der neue Pächter kommt sicher mit guten Ideen und neuem Schwung.

Durch die Arbeit an der Festschrift zur Einweihung der Radrennbahn, habe ich begonnen Bilder und Zeitungsausschnitte zu archivieren. Sollten Sie Bilder, Zeitungsausschnitte und sonstige Dinge den RSV betreffend aus der Zeit vor 1990 haben und diese entbehren können, bitte ich um Überlassung.

Die Planungen für Veranstaltungen des RSV sehen für 2009 bislang folgende Termine vor:

- 22.03. ascent-Cup im Kunstradfahren in der Sporthalle in Nebringen
- Sommerbahnmeisterschaft (mittwochs): 22.04., 06.05., 13.05., 27.05., 17.06., 24.06., 01.07., 15.07.
- 01.05. Maikriterium 09.05. Omnium der Asse (Veranstalter Heinz Betz)
- 30.05. Vierbahnentournee - Renntag in Öschelbronn
- 04.07. Sixdays-Night (Veranstalter Heinz Betz)
- 25.07. oder 08.08. "1001 Runde" (Bruno Risi hat zugesagt)
- 12.09. Sixdays-Night (Veranstalter Heinz Betz)

Unsere Hauptversammlung findet am Sonntag, den 25.01.2009 um 14.00 Uhr im Vereinsheim des RSV statt. Die Einladung dazu habe ich beigelegt.

Um 15.30 Uhr wird sich dann die Mitgliederversammlung des RSV anschließen. Zu dieser Versammlung darf ich Sie ebenfalls einladen.

Ich wünsche Ihnen ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes und gesundes Neues Jahr 2009.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger